
 

当日のことを綴ってみました 

 

我が家に前泊のべべさんと８時くらいに出発。そんなにゆっくり歩いたつもり

じゃあないのに予定の電車に危うく乗り遅れるところでした。 

神田駅について、会場へ、既に猫さんが来てました。会場のホールには８

列×１０個の椅子が並べられてました。７列×１０個で頼んだような？まあいっ

か。 

まずは企画のレイアウトの確認。上映会の席としてはスクリーンとの距離が

近すぎるので１列席を取っ払って、一次会の流れの確認して、展示の準

備。それから机の在り処を確認。どうやら会場の方はホールに並んでいた

机を会議室に置いてくれたようで、最初の自由交流用のレイアウト設置の

ために椅子の片付けと机の運び出しに着手。そうこうしてるうちに一次会開

始の時間が近づき、お待ちいただいている参加者の方々にも、手伝っても

らったりしてもうドタバタだー。 

かくしてロミオの青い空２０周年イベントは始まりました。 

 

正直、一次会ではずーっと落ち着かず、そわそわしてました。交流企画前

まで本部で三次会受付してたのと、実行委員との会話以外、なにしてたか

よく覚えていません。サプライズ、誓い、スケジュールが滞りなく無事すすむ

のか、机の出し入れとか会場うろうろしながらそんなことばかりきにしてまし

た。損したかなー。もっと気楽に考えて楽しむ余裕があってもよかったのか

なー。なんて振り返ってみると感じたところです。 

当初の目的として考えていた方とはお話できたはず。とらきちさんやあき.さ

ん、遥貴さん、ヒデさん。とらきちさん、あき．さんとはおそらく１０周年イベン

ト以来で、「おひさしぶりです。お元気ですか？」みたいな挨拶をしました。

だいぶ時も経ったので顔を見てお互いがわかるかなと思ってましたが、向こ

うも僕を見てすぐ分っていただけて嬉しかったです。ヒデさんは、現在連載

されている「アトランティド」の漫画の話をさせてもらって、あとで主人公の絵

も描いていただきました。「今月新刊出ます。」と宣伝も受けまして、プロフィ

ールシートを見たらしっかりこちらにも宣伝ありました。個人的におもしろいと

おもいます。みなさんもよければ是非読んでみてください。 



 

それからお話した記憶があるのは水玉さん、クラウスさん、マルタさん、

Sora さん、ちあきさん、YUME さん、シガさん。そうそう、YUME さんとシガさ

んとはゲストの楠葉監督、島田先生、佐藤好春さんにお渡しするメッセージ

アルバムを見て、どれがどなたに渡すのか外からじゃわからないですね、き

っと何か見分ける目印があるのでしょう、とか話してました。でも、あとで焦

る羽目になりましたね。 

水玉さんとはディズニーに夫婦で一緒にいきましょーとか、クラウスさんとは

夏にお世話になった佐賀でのお話とか、マルタさんや Sora さん、ちあきさ

んとは挨拶とかこのイベントのこととか。あとは挨拶ならたくさんしたような。

でも何お話したかあまり覚えてないのです。本部にいたり、会場をばたばた

動いていたのでホントみなさんとちゃんとあいさつもできずにすみませんで

した。また次回以降お会いしたら、ゆっくりお話ししてやってくださいね。 

 

交流企画は１０番テーブルのリーダーやりましたが、一緒のテーブルの皆様

が自由に交流していただき、クイズも協力して答え決めてくれたし、僕は苦

労せず過ごせました。さすがロミオのイベントの参加者様！そしてテーブル

での正解数は２。なかなかよかったんじゃあないでしょうか。近似値での問

題や並べ替えの問題で１問ずつ正解。途中の席替えで楠葉監督とも同じテ

ーブルになって、クイズやりながらお話も聞けました。エンディングテロップ

の声優さんの順番とか、楠葉監督のプロフィールシートの絡みでお話した記

憶があります。 

 

自分のクイズのペーパー問題はボロボロでしたね〜。せっかくその前に２問

正解してたからちょっともったいなかったかなぁ。でも、ペーパー問題難しか

った(僕には)。 

そのあと表彰式、質問コーナー。質問コーナーの内容はほかの方のレポー

トに任せます。もはやどんな質問が出てゲスト様がどんな回答されたか僕の

頭の中には残っていません。べべさんの質問以外は。 

 

それから、自由交流を経て上映会へ。 



 

実は上映会の時に泣いてしまった。特に１５話の団結の式のところ、なんで

でしょう、今までロミオの青い空を見ていて泣いた覚えのないシーンなんで

すが、見てる間に鳥肌立ってしまってついに感極まって涙出てきてしまっ

た。 

 

その後はついに誓いの儀式。僕がこのイベントで一番心配してた時間。

RUI さんのアルフレドから勇気の炎の受け渡しの方法についてじぇりさんの

ロミオとの実演で説明があり、さあいよいよ会場のみんなで炎の受け渡し

へ。照明を落として暗くなった会場内で、ひとつひとつつながっていくロウソ

クの炎、自分の周りの様子を気にしながら、自分もしっかりと受け取りまし

た。そして後ろへ。 

炎がつながっていくとだんだん明るくなって、けっこう雰囲気でてましたね。

最後まで炎が無事つながってまずは、一息。そして五つの誓いをみんなで

誓って誓いが終わった時は本当に無事終わってよかったと思いました。すご

くいい雰囲気で感じも出ていたホールの中で、感動半分、いやもう少しあっ

たかな、残り４割くらいそわそわ。そんな心持ちでいました。それでも、７０の

ロウソクが灯り皆様の驚きや感動の声が聞こえる中行われた誓いの儀式は

僕の想像を超える素晴らしい企画でした。あとから聞きましたが、この誓い

の儀式は島田先生も体験したいと希望されていたものだそうで、実行委員

の話し合い時点での僕の口うるさい心配にも、べべさんがロウソクの炎で実

行することにこだわっていた理由がイベント終了後に分かったのでした。 

 

三次会。これまた一波乱あったような。一次会で三次会受付の締切をふぉ

ーさんにアナウンスしてもらったのですが、どうやら三次会受付済みの方の

数が予定よりだいぶすくない？まあしょうがない。あとは二次会から参加の

方を含めて、現場合わせだ、と割り切りました。猫さんがあとでお店とやりと

りしていただいて、お金にあまい幹事ですみませんでした。 

三次会に向けて、べべさんへのサプライズはまずまずな感じで準備がすす

み、二次会そっちのけでこっちに手足を動かす。一次会で無事誓いの儀式

が終わったことにホッとした僕は、もうべべさんへのサプライズ成功に集中し

てました。僕としては最後にこれだけはやり遂げたかったから。(猫さん乾杯

奪ってしまってごめんなさい) 



 

２０周年イベントの準備にはほかの実行委員の皆さんとチャットとかでいろん

な話し合いをしてきましたが、正直気持ちはちぐはぐでした。なかなか前に

進まずもどかしかったり、それ今必要？って不満感じたり、皆さんが気を悪く

するような発言もあったはずだし、チャットにも参加できないことが多かっ

た。どんどん流れる情報に傍観してしまったり。そんな中でもみんなの意見

をまとめたり、いろんな調整をして、ここまでこぎつけたべべさんへの感謝の

思いを自分はなんとかかたちにしたいと思いました。僕はべべさんたち実行

委員のみなさんがここまで準備をして作り上げたイベントに乗っけさしてもら

ったようなもんです。 

サプライズ企画の中身を決めたのはイベント前日でした。急なお願いに協

力してくださった実行委員の皆さんありがとう。色紙とアップルパイ、ちゃん

と用意できて、よかったです。 

 

今思うともっと交流したかったなーという感もありますが、三次会で参加の皆

様が楽しんでいる様子やワイワイやっている様子、そして、べべさんにサプ

ライズが成功したので満足でしたね。当日播いたサプライズの種（仕掛け）

はご協力いただいた皆様のおかげで開花しました。 

イベント参加の皆様には申し訳ないですが、この日僕は三次会を一番楽し

んだと思います。 

乾杯して、英雄のマーチを歌って、黒い兄弟バージョンの乾杯（これよかっ

たです。また次回以降のイベントでもやりましょう！）もやって、KAZ さんや

水月さんに労っていただき、棟上さんにお礼も言っていただき、べべさんの

日記見た後なのでべべさんの言葉をかりて言いますが、僕も僕自身がやり

たいことを最後に実行させてもらいました。 

皆様本当にご協力ありがとうございました！ 



 

最後に、ホールのレイアウト作業について。 

冒頭、一次会開始前の机のレイアウト時もそうですが、自由交流から交流

企画へ、交流企画から自由交流へ、そして上映会へ、机の出し入れが何

度かありました。そのたびに参加者の皆様に手伝ってもらいまして、会議室

からホールへ、ホールからサロンへ、サロンからホールへ、そしてまたホー

ルからサロンへ、さらに椅子並べまで、僕の支持出しはまったくできてない

中、皆様の協力のおかげでなんとかイベントが無事に進められました。本当

にいつもいつもロミオのイベントにきてくれる方々の団結力と行動力はすご

いです。正に「みんなでつくるイベント」がここにあるわけで、頭が下がると

同時に嬉しくも思うわけで、やっぱりロミオのイベントだなぁって思うのです。 

イベントの成功はイベントに参加したみんなのおかげです。本当にありがと

うございました。 

 

２０１５年１０月１８日 ジョッシュ 


